



# 上真野 2024 創立151年



【教育目標】 ○ 思いやりのある子ども ○ 進んで学習する子ども ○ 体をきたえる子ども

本気でチャレンジ! キラリと輝く自分、友達、学校、ふるさと ~よさに気づき 伝え合い つながろう~

## 学校開放日、持久走記録会、ご参観ありがとうございました

11月7日(木)、8日(金)の2日間、学校開放授業公開を行いました。落ち着いて学習に取り組む姿に子どもたちの成長を感じていただけたのではないかと思います。7日に行われた持久走記録会では、練習してきた成果を発揮して自分のベストをつくし、全員完走することができました。気温が低く、風もありましたが、田んぼが広がる晩秋の上真野の郷を力いっぱい走りきりました。多くの方に応援していただき、子どもたちの力の源となりました。応援してくださった保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。



### 持久走記録会 入賞者 (※各学年の男女の人数により、入賞者の人数が異なります。)

1年男子	1位	さん	2位	さん	3位	さん
1年女子	1位	さん	2位	さん		
2年男子	1位	さん	2位	さん	3位	さん
2年女子	1位	さん				
3年男子	1位	さん	2位	さん	3位	さん
3年女子	1位	さん	2位	さん	3位	さん
4年男子	1位	さん	2位	さん		
4年女子	1位	さん	2位	さん		
5年女子	1位	さん	2位	さん		
6年男子	1位	さん	2位	さん		
6年女子	1位	さん				

## 鹿島区青少年健全育成標語表彰式・花いっぱい運動

11月10日(日)、鹿島区役所において、鹿島地区青少年健全育成標語表彰式が行われました。上真野小学校からは、1年生の さん、4年生の さんが優秀賞に選ばれ、表彰されました。どちらの標語も人を思いやる気持ちが込められた素晴らしい作品です。

さんの標語 「泣いてる子 そっと手を取り どうしたの？」  
さんの標語 「ありがとう 世界共通 笑顔の言葉」

表彰式の後、真野川サイクリングロードにおいて、花いっぱい運動が行われました。花いっぱい運動には、子どもたち、保護者の皆さん、教職員が参加しました。たくさんの花がありましたが、みんなで協力してあつというまに、沿道の花壇に植えることができました。道路が花で飾られ、とてもきれいな景色になりました。お休みのところ、参加していただいた皆さん、ありがとうございました。



## 南相馬☆未来絵日記 表彰式

南相馬市では、再生可能エネルギーや地球温暖化などの環境学習を推進するため絵日記コンクールを開催しています。今年度のコンクールでは、6年生の さんが教育長賞に選ばれ、先日表彰式が行われました。未来絵日記に「南相馬市のきれいな海を守るロボット」について表現し、市長様や教育長様からも称賛のお言葉をいただきました。



<受賞おめでとうございます>

・野馬追の里南相馬子どもたちが描くふるさと絵画展 金賞 4年 さん